



# Decisiones que cambian la vida



Por José Norman  
Salazar González  
Secretario Comité de Ética  
de Coomeva

Cuando se cumple un año más de existencia, **siempre es un buen momento para repasar nuestro pasado** y alimentar con propuestas renovadas el futuro que se nos proyecta.

Esta conmemoración del aniversario de Coomeva es la oportunidad de reconocer y valorar esas decisiones importantes que hemos adoptado en estos 55 años y a partir de las mismas, ver el impacto que han generado en nuestra vida y en nuestra estructura como organización cooperativa.

Una de estas decisiones, quizá de las más importantes de Coomeva, ha sido el adoptar una visión ética y de buen gobierno como los criterios que habrían de orientar a la organización.

Desde 1998, cuando Coomeva se había planteado crecer vinculando a la mayoría de los profesionales colombianos en la idea de crear comunidad para ser su aliado en la construcción de sus metas, la Asamblea General de Delegados fue visionaria y estableció que este crecimiento solo podría darse en el marco de una dimensión ética de la Cooperativa, para que los frutos de éste se tradujeran en bienestar para todos los asociados.

Este criterio fue precursor en el movimiento cooperativo. Coomeva fue pionera en introducir este eslabón de control ético que, en conjunto

con el control social de orden legal y doctrinario cooperativo, cimentarían los pilares del conglomerado empresarial que hoy tenemos.

Con herramientas como el Código de Ética y el Código de Buen Gobierno, Coomeva presenta el talante que le imprime a la organización como responsabilidad corporativa. Es deber de todos quienes formamos parte de la Cooperativa contribuir día a día con acciones individuales, ya sea desde nuestra posición de asociados, dirigentes, empleados o directivos, a seguir cimentando y fortaleciendo los valores éticos como principal y perdurable activo con capacidad de generar valor.

La ética es un deber que convenimos garantizar como contraprestación y reciprocidad a la confianza que nos han depositado miles de asociados que entregan sus bienes, expectativas y proyectos a Coomeva, involucrando además a sus familias en la construcción de un futuro en común.

La nuestra es una organización con visión ética que se construye a diario, para fortalecer el futuro de cada uno de los asociados para facilitarnos la vida. 🌱